
Präsidentenbericht zur Saison 2023/2024  
 
Liebe VBCOlerinnen und VBCOler 
 
Die Saison 2023/2024 neigt sich mit der Generalversammlung am 31. Mai 2024 dem Ende zu. Es 
war eine äusserst spannende Saison, in der die Teams sich neu formiert und neuen Herausforde-
rungen gestellt haben. Gemeinsam möchten wir auf die vergangene Saison zurückblicken und die 
Erfolge der einzelnen Teams reflektieren. Detaillierte Jahresberichte der Teams sind auf unserer 
Webseite einsehbar. 
 
Präsidialer Aus- und Rückblick auf das sportliche Geschehen 
Die Damenteams mussten sich in dieser Saison neu finden. Einige Spielerinnen haben erstmals 
in der Aktivenmannschaft gespielt und sich an das Tempo gewöhnen müssen. Unter der Leitung 
von Marc-Antoine Boccali haben die Spielerinnen in den U17, U23 1 und Damen 1 Teams Fort-
schritte gemacht und konnten sogar den einen oder anderen Satz sowie Spiele für den VBCO ge-
winnen. Leider reichte es für das Damen 1 nie ganz zum Sieg, weshalb sie in der kommenden Sai-
son in der 3. Liga Classic antreten werden. Nach Gesprächen mit den Spielerinnen hat der Vor-
stand beschlossen, dass unser Nachwuchs weniger leistungsorientiert spielen und trainieren 
möchte. Daher danken wir Marco für seinen Einsatz und werden uns verstärkt dem Breitensport 
widmen sowie ambitionierte Spielerinnen im Breitensportbereich fördern. 
Jolanda Huber hat diese Saison den Schritt als Spielertrainerin beim Damen 2 gewagt und das 
Team zu zwei Siegen gecoacht. Durch die Teilnahme an der Finalissima konnte das Team seinen 
Platz in der vierten Liga behalten und wird in der neuen Saison mit einer neuen Formation und 
einem neuen Trainer auftreten. Wir bedauern den Rückzug von Jolanda sehr und danken ihr für 
ihren Einsatz.  
Das U23 2 Frauen begann mit wenigen Spielerinnen, holte sich Unterstützung von U19 und Da-
men 2 und konnte so drei Spiele gewinnen. Aufgrund von Wechseln wird es diese Mannschaft in 
der nächsten Saison nicht mehr geben. 
Das U19 Team setzte sich aus vielen neuen Spielerinnen zusammen. Es wurde an der Technik 
gefeilt, und das Team musste sich, bedingt durch die vielen Wechsel, immer wieder neu formie-
ren. So konnten sie einen Sieg und einige Sätze für sich verbuchen. Der Teamgeist ist kontinuier-
lich gewachsen. 
Unsere jüngsten Spielerinnen im U15 unter der Leitung von Seray Cinar und die U18 Herren unter 
der Leitung von Emilia Juhasz und Justin Löffel traten bei verschiedenen Turnieren an und zeigten 
bei jedem Event Fortschritte. Sie sicherten sich einige Siege und konnten sich über einen Podest-
platz in der Tabelle freuen. 
Unter der neuen Leitung von Simon Frauchiger haben die Herren 1 und das U23 Herren Team 
enorme Fortschritte gemacht und an ihrer Technik gearbeitet. Das U23 Team konnte mehrere 
Siege verbuchen, während die Herrenmannschaft alle Spiele für sich entschied. Der Kampf bei 
der Finalissima um den Ligameister zeigte, dass die nächste Saison noch mehr von ihnen verlan-
gen wird. Simon hat bereits ein neues Konditionstraining geplant, um sie auf die 4. Liga vorzube-
reiten. Wir gratulieren euch herzlich zu eurem Aufstieg und freuen uns sehr, dass die Kontinuität 
für das Herren 1 und das U23 Herren Team mit Simon gewährleistet ist. 
Mit Rahel Loretz als Spielertrainerin erreichte das Ü32 Team den 4. Platz in der Tabelle und zeigte 
in dieser Saison Kampfgeist, indem sie trotz eines Rückstands von 12 Punkten den Sieg holten. 
Das Mixed Team trat diese Saison neu in der 3. Liga an und konnte gleich zeigen, dass es dort 
berechtigt ist. Sie sicherten sich mehrere Siege und den zweiten Platz in der Tabelle. Es besteht 
sogar die Möglichkeit, erneut in die nächste Liga aufzusteigen. Herzlichen Glückwunsch zu die-
sem Erfolg! 



Veränderungen bei den Alterskategorien durch die SVRA führen dazu, dass wir in der kommenden 
Saison bei den Juniorinnen je eine U16, U18, U20 und U23 Mannschaft haben werden. 
 
Unsere Helfer- und Vereinsanlässe 
Wie jedes Jahr standen auch in dieser Saison verschiedene Helfer- und Vereinsanlässe auf dem 
Programm. Wir haben beim 1. August-Brunch, Martini-Märt und Altersausflug geholfen. Ein herz-
liches Dankeschön für euren Einsatz! 
Das Trainingsweekend fand auch dieses Jahr in Oftringen statt. Neben den Trainings haben wir wie 
jedes Jahr einen Sponsorenlauf durchgeführt. Die Vereinsolympiade wurde diesmal von den 
Teams organisiert, bei der es viele verschiedene Sponsoringpreise zu gewinnen gab. Leider hat 
sich niemand für den Neujahresanlass gemeldet. Wir hoffen, dass sich in dieser Saison eine 
Gruppe findet, die diese Verantwortung übernimmt, damit der Verein einen weiteren gemeinsa-
men Anlass geniessen kann. Der VBCO and Friends findet dieses Jahr nach der GV statt und 
wurde erstmals ausserhalb des Vorstands von Jael und Janine organisiert. Vielen Dank! 
 
Aus dem Vorstand 
Der Vorstand hat auch dieses Jahr viel Arbeit geleistet. Wir haben uns regelmässig getroffen, um 
anstehende Themen zu analysieren und zu diskutieren. Wir haben Helfer- und Vereinsanlässe be-
sprochen, die Entwicklung der Teams diskutiert, über Sponsoringeinnahmen gesprochen und al-
les weitere, was der reguläre Meisterschaftsbetrieb erfordert. Der Vorstand hat den VBC Oftringen 
bei regionalen Anlässen vertreten, unter anderem bei der SVRA Delegiertenversammlung, der 
SVRA Präsidentenkonferenz, einem regionalen Austausch der Vereine unserer Umgebung sowie 
der Delegiertenversammlung der Vereinigung der Ortsvereine Oftringen-Küngoldingen. Wir stan-
den zudem in Kontakt mit der Gemeinde und der Schule Oftringen. Es fanden einige vereinsin-
terne Sitzungen statt, darunter Trainer-, MV- und Nachwuchssitzungen. 
Ein besonderer Dank gilt dem Vorstand für seine Arbeit und sein Engagement. Wir haben in dieser 
Saison etwa 3'600 Stunden ehrenamtlich für den Verein investiert. Vielen Dank an alle für ihren 
Einsatz und ihr Engagement für den VBC Oftringen! Ohne eure Geduld und wertvolle Arbeit wäre 
vieles nicht möglich gewesen. 
Leider werden Andrea Frutig, Rahel Loretz und ich den Vorstand per GV verlassen. Dem gesamten 
Vorstand wünsche ich in der neuen Konstellation viel Freude, spannende Sitzungen und ange-
regte Diskussionen. 
 
Ein grosses Dankeschön an… 
… alle Trainerinnen und Trainer, die mit ihrer wertvollen Arbeit Trainings für unsere Mitglieder er-
möglichen: Boccali Marc-Antoine, Cinar Seray, Frauchiger Simon, Huber Jolanda, Huggenberger 
Amelie, Juhasz Emilia, Löffel Justin, Loretz Rahel und Sahli Lioba. 
… alle MVs, die ihre Teams mit den wichtigen Informationen aus dem Vorstand versorgen: Bächler 
Anita, Berz Mischa, Cinar Seray, Hyseni Lorena, Ibrahim Ershat, Kaplan Asya, Le My Uyen, Lyrén 
Elin, Naseem Zuhra, Suter Katja und Urwyler Charline. 
… unsere Schiris, die für den VBC Oftringen pfeifen: Hochuli Alisha, Lucic Ena und Müller Jael. 
… unseren beiden Revisorinnen, die unsere Finanzen kritisch überprüfen: Gaberthüel Rahel und 
Huber Jolanda. 
… meinen Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen für ihre wertvolle Arbeit für den Verein: 
Cinar Seray, Frutig Andrea, Gerteiser Alina, Juhasz Emilia, Löffel Justin, Loretz Rahel und Meyer 
Roger. 
… Katja Suter für das Managen unserer sozialen Medien. 
… Nino Wyssmann für das Betreuen unserer Webseite. 



… euch alle: für euren Einsatz, eure Freude am Volleyball, euren Kampfgeist, eure Treue und eure 
Präsenz! 
 
Abschied 
Nach langem Überlegen habe ich letzte Saison den Posten als Präsidentin angenommen, aber 
aufgrund unvorhergesehener Ereignisse in meinem Privatleben ziehe ich mich bereits nach einer 
Saison aus dem Präsidium und dem Verein zurück. Ich habe viel aus meiner Zeit im Vorstand ge-
lernt, das ich sicherlich mitnehmen werde. Die Zusammenarbeit im Vorstand war besonders ak-
tiv, und obwohl es Herausforderungen gab, haben wir den Verein vorangebracht.  
Liebe Vorstandskollegen, ich kann gar nicht genug betonen, wie dankbar ich für eure Leistungen 
bin. Die Zusammenarbeit mit euch hat mir viel Freude bereitet, und wir konnten in einer positiven 
Atmosphäre konstruktiv miteinander arbeiten. 
Alina Gerteiser und Justin Löffel stellen sich als Co-Präsidium zur Wahl und werden neben ihren 
bisherigen Aufgaben auch die Aufgaben des Präsidiums übernehmen. Ich wünsche ihnen viel Er-
folg in dieser neuen Rolle und hoffe auf volle Unterstützung vom Vorstand und Verein. Ich bin zu-
versichtlich, dass mit frischem Wind an der Spitze noch grössere Erfolge möglich sind. Der Verein 
hat Potenzial, und ich bin sicher, dass spannende Entwicklungen bevorstehen. 
Vielen Dank noch einmal an alle Vereinsmitglieder für ihre Unterstützung und ihr Vertrauen. Als 
Passivmitglied freue ich mich auf die kommenden Kapitel des VBC Oftringen. Allen Spielerinnen 
und Spielern wünsche ich eine lehrreiche und erfolgreiche Saison! Allez VBC Oftringen! 
 
Eure abtretende Präsidentin 
 
Ayse Çelebi 


